
 
 REQUERIMENTO
 

 
 

 
 
 
 
Senhor Presidente,
 
Senhor Presidente,
Srs. Vereadores,
 
Requeiro à Mesa, após tramitação regimental e ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Thiago Rodrigues
Cervantes, solicitando informações detalhadas sobre o fornecimento de medicamentos Unidade de Saúde da Família,
localizado no Bairro Loty. Requeiro, ainda, relação de medicamentos disponibilizados à população e se há remédios
comumente indicados em receituário médico em falta.
 
                                             Este vereador tem recebido inúmeros questionamentos  dos municies desse bairro, acerca do
motivo que está gerando a falta de medicamentos básicos nas farmácias da Unidade de Saúde da Família, localizado no
Bairro Loty.
 
                                             O poder público municipal está ciente de que a maioria dos usuários do SUS depende das
unidades básicas de saúde para obter medicamentos a preços acessíveis, devido ao alto custo no mercado farmacêutico.
                                            
                                             No entanto, mesmo com os esforços destacados da Secretaria de Saúde do Município, a
escassez de medicamentos tem sido motivo  de preocupação para toda a  população,  principalmente para os  mais
necessitados.
 
                                
Diante disso, requeiro as seguintes informações:
 
1.Quais são os medicamentos que estão em falta? Por quê?
 
2.Existe previsão para a oferta à desse(s) medicamento(s) que estão em falta à população?
 
3.Qual são os medicamentos oferecidos nestes locais? Enviar listagem completa, inclusive com a quantidade disponível em
cada unidade básica de saúde?
 

Solicita ao Executivo, informações sobre o
fornecimento de medicamentos na Unidade
de Saúde da Família, localizado no Bairro
Loty.

Autenticar documento em https://camarazeropapel.itanhaem.sp.leg.br/autenticidade 
com o identificador 360035003600320039003A005000, Documento assinado digitalmente 
conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira 

- ICP-Brasil.



4.Onde estão sendo distribuídos os medicamentos de alto custo? Enviar  listagem dos medicamentos de alto custo
disponíveis à população.
 
 
                                      
               São informações necessárias que servirão para esclarecer a população sobre os serviços oferecidos na área de
saúde.
 
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 27 de março de 2023.
 
 
 

LUCAS ABBASI
 

VEREADOR
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